

COLLÈGE UNIVERSITAIRE GLENDON COLLEGE

CONSEIL DE LA FACULTÉ / FACULTY COUNCIL

[FC-04-05-54]

Minutes of the Faculty Council meeting held on Friday, April 1, 2005 at 1:30 p.m. in the Senate Chamber. This meeting of Council was attended by the following members:

E. Abergel	A. Avolonto
J.-C. Bouhénic	T. Cao-Huu
D. Clipsham (Chair/Président)	G. Ewen
A. Hutchison	C. Jutras
S. Kirschbaum	M. Lesage
J. Michaud	V. Monty
R. Perin	E. Raventos
E. Roventa	C. Séguinot
B. Singer	Y. Szmidt

1. Chair's Remarks

The meeting began at 1:40 p.m.

D. Clipsham noted the following:

- With regards to abstention votes: Council's rules state that "the practice of the House of Commons" governs those matters not covered explicitly. The practice in this case, as summarized in Bourinot's *Rules of Order*, is not to count abstentions. Senate's rules, which may guide Faculty Councils, also state this practice explicitly (Section A -V.4) Rule 24 in Council's procedures, however, does stipulate that abstentions should be counted in the case of a recorded vote.
- The call for Nominations for Glendon Senators has been mailed out and another call for designated seats on Senate Committees (APPC and the Sub-Committee on Honorary Degrees and Ceremonials) will also be sent. He encouraged members to volunteer or nominate their colleagues.

Procès-verbal de la séance du Conseil de la faculté, tenue le vendredi 1^{er} avril 2005 à 13 h 30 dans la salle du sénat. Les membres suivants étaient présents :

J. Bergeron
F. Boudreau
R. Gill
M. Kant
L. Lewin
M. Palamarek
I. Roberge
C. Silva
D. Uritescu

1. Remarques de la présidente

La séance commence à 13 h 40.

D. Clipsham note que :

- En ce qui concerne les votes d'abstention, les règlements du Conseil indiquent que « c'est la pratique de la Chambre des communes qui régit les questions qui ne sont pas couvertes de façon explicite. L'usage, dans ce cas, tel que présenté dans « *Rules of Order* » de Bourinot, est de ne pas compter les abstentions. Les règlements du sénat, qui peuvent guider les conseils de la faculté, énoncent aussi clairement cette pratique (Section A -V.4). Cependant, le règlement 24 des procédures du Conseil stipule que les abstentions devraient être comptées dans le cas d'un vote enregistré.
- La demande de mises en candidature pour les sénateurs de Glendon a été envoyée et une autre demande pour les sièges réservés aux comités du Sénat (CDPU et le sous-comité pour les diplômes honorifiques et les cérémonies) sera aussi envoyée. Le président encourage les membres à se porter candidat ou à proposer leurs collègues.

The Chair presented the motion for the 2005-2006 Council meeting dates contained in document FC-04-05-45 and the following dates were **approved** (Monty/Bergeron):

- September 23, 2005
- October 21, 2005
- November 18, 2005
- December 9, 2005
- January 27, 2006
- February 24, 2006
- March 24, 2006
- April 21, 2006

2. **Minutes of the previous meeting**

- **March 4, 2005 – [FC-04-05-46]**

The minutes were **approved**.
(Monty/Kirschbaum)

3. **Matters arising from the minutes**

There were no matters arising.

4. **Inquiries and Communications**

- Associate Principal's Remarks

F. Boudreau conveyed apologies from the Principal who could not attend the meeting as he had to attend a conference in Montreal.

She then noted the following:

- Two new full-time Faculty appointments, one for the Mathematics Department and one for the International Studies Programme have been finalized.

Le président présente la proposition pour les dates des réunions du Conseil en 2005-2006, publiée dans le document FC-04-05-45. Les dates suivantes sont **approuvées**.
(Monty/Bergeron)

- 23 septembre 2005
- 21 octobre 2005
- 18 novembre 2005
- 9 décembre 2005
- 27 janvier 2006
- 24 février 2006
- 24 mars 2006
- 21 avril 2006

3. **Procès-verbal de la séance précédente**

- **4 mars 2005 – [FC-04-05-46]**

Le procès-verbal est **approuvé**.
(Monty/Kirschbaum)

3. **Questions dérivant du procès-verbal**

Il n'y en a aucune.

4. **Communications et questions diverses**

- Remarques de la principale adjointe (aux études)

F. Boudreau présente les excuses du principal qui ne peut assister à la séance étant à Montréal pour une conférence.

Elle note ensuite les points suivants :

- Deux nouveaux engagements à plein temps, un pour le département de mathématiques et l'autre pour le programme en études internationales sont devenus définitifs.

- A Review Group for the Tenure and Promotion Process has been stuck and is seeking views on the new Tenure and Promotion policy and procedures – Faculty members are invited send their comments/concerns/particular insights on the success and challenges of the new process to Cheryl Underhill.
- D. Phipps, the Director of the Office of the Research Services will be organizing a meeting on SSHRC on April 22, 2005 and all Faculty members are invited to attend.
- Marie-Christine Aubin has been appointed as the coordinator for a project pertaining to networking in Translation funded by the AUFC (Association des universités de la francophonie canadienne”).
- Ian Roberge will be hosting a meeting to talk about a proposal for a Research Centre in public affairs at Glendon on April 5, 2005.
- Marc Lesage will be organizing a meeting to explore the introduction of a new graduate programme focusing on the theme “culture et société” on April 12, 2005 at 2 p.m.
- Un groupe d’étude sur le processus de promotion et permanence a été formé qui va enquêter sur la nouvelle politique et les procédures de promotion et permanence. On invite les membres du Conseil à envoyer à Cheryl Underhill leurs commentaires, préoccupations, idées précises sur les succès et les défis du nouveau processus.
- D. Phipps, le directeur de ORS (Office of the Research Services) organisera une rencontre au sujet du CHSH le 22 avril 2005 à laquelle tous les professeurs sont invités à assister.
- Marie-Christine Aubin a été nommée coordonnatrice d’un projet lié à la constitution d’un réseau en traduction, financé par l’AUFC, (Association des universités de la francophonie canadienne).
- Ian Roberge présidera une rencontre le 5 avril 2005, pour considérer une proposition concernant un centre de recherche en affaires publiques à Glendon.
- Marc Lesage organisera une rencontre exploratoire pour la mise sur pied d’un nouveau programme de doctorat sur le thème « culture et société » le 12 avril 2005 à 14 h.

F. Boudreau concluded her remarks by reminding Faculty members on the rules concerning the invigilation of exams.

F. Boudreau conclut ses remarques en rappelant aux professeurs les règlements concernant la surveillance des examens.

In response to a query about the number of students required for a course to be offered, F. Boudreau indicated the minimum enrolment for courses offered in English is 10 and French is 5 with the exception of courses offered by the School of Translation and some from the 4th year level. There was some discussion about the status of this formulation.

En réponse à une question relative au nombre d’étudiants requis pour qu’un cours soit offert, F. Boudreau indique que le minimum d’inscriptions pour les cours offerts en anglais est de 10 et en français de 5, à l’exception des cours offerts par l’école de traduction et de certains cours au niveau de la 4^e année. Une courte discussion a suivie concernant le statut de cette formulation.

5. Reports from Standing Committees

(a) CASTL

- **General Education** – [FC-04-05-47]

M. Kant presented the proposal contained in document FC-04-05-47 pertaining to the changes to the General Education Requirement (calendar copy) and it was **approved**.

- **Change to Degree Requirement** – ITEC - [FC-04-05-48]

M. Kant presented the proposal contained in document FC-04-05-48 pertaining to the change to degree requirement from the ITEC programme and it was **approved**.

(b) Curriculum

J. Bergeron presented the submissions from the following departments:

- Computer Science – FC-04-05-49 - all courses were **approved** as submitted.
- French Studies – FC-04-05-50 – the course was **approved** as submitted.
- Sociology – FC-04-05-51 – the course was **approved** as submitted.

J. Bergeron also presented a report contained in document FC-04-05-52 pertaining to “Re-activation of an expired course” and moved that it be received by Council. The motion to receive the report was then **approved**.

5. Rapports des comités permanents

(a) CNAP

- **Éducation générale** – [FC-04-05-47]

M. Kant présente la proposition contenue dans le document FC-04-05-47 pertinente aux changements des règlements requis pour l'éducation générale (copie de l'annuaire) et elle est **approuvée**.

- **Changement aux exigences du programme** – Technologie de l'information - [FC-04-05-48]

M. Kant présente la proposition contenue dans le document FC-04-05-48 pertinente aux changements aux exigences du programme en technologie de l'information et elle est **approuvée**.

(b) Programmes d'études

J. Bergeron présente les soumissions des départements suivants :

- Informatique – FC-04-05-49 – tous les cours sont **approuvés** tel que soumis.
- Études françaises – FC-04-05-50 – le cours est approuvé tel que soumis.
- Sociologie – FC-04-05-51 – le cours est approuvé tel que soumis.

J. Bergeron présente aussi un rapport contenu dans le document FC-04-05-52 relatif à la « réactivation d'un cours » et propose qu'il soit reçu par le Conseil. La motion pour recevoir le rapport est ensuite **approuvée**.

(b) Nominating Committee

D. Clipsham presented the updated report contained in document FC-04-05-53 from the Nominating Committee.

Further nominations were asked from the floor of Council. The nominations were then closed and the following were acclaimed:

- **CASTL:** Aimé **Avolonto** and Suzanne **Langlois**
- **Curriculum Committee:** Aimé **Avolonto**, Josée **Bergeron**, Geoffrey **Ewen** and Caridad **Silva**
- **Petitions Committee:** Vincent **Hildebrand** and Gerald **Young**
- **PPC:** Ian **Roberge**

Ballots will be sent out for the **Research Grants Committee** and the **T&P Committee** (for the non-tenured faculty position)

Members were asked to submit further nominations for the positions that had not been filled.

6. New Business

There was none.

7. Adjournment

The meeting adjourned at 2:22 p.m.

(c) Comité de mises en candidature

D. Clipsham présente le rapport mis à jour du comité des mises en candidature contenu dans le document FC-04-05-53.

On demande s'il y a d'autres mises en candidature, puis l'on déclare close la période de mise en candidature. Les personnes suivantes sont élues :

- **CNAP :** Aimé **Avolonto** et Suzanne **Langlois**
- **Comité de programmes d'études :** Aimé **Avolonto**, Josée **Bergeron**, Geoffrey **Ewen** et Caridad **Silva**
- **Comité des pétitions :** Vincent **Hildebrand** et Gerald **Young**
- **CDP :** Ian **Roberge**

Les bulletins de vote seront envoyés pour le **comité des subventions de recherche** et le **comité de promotion et permanence** (pour le poste réservé aux professeurs sans permanence)

On demande aux membres de faire parvenir leurs mises en candidature pour les postes encore vacants.

6. Affaires nouvelles

Il n'y en a aucune.

7. Ajournement

La séance est levée à 14 h 22.